

# BURUH

## Danramil 0824/12 Kaliwates Berikan Materi MPLS SMPN 12 Jember, dengan Materi Kedisiplinan dan Wawasan Kebangsaan

Siswandi - [KALIWATES.WARTABURUH.COM](http://KALIWATES.WARTABURUH.COM)

Jul 15, 2024 - 14:31



JEMBER - Senin 15/07/2024 merupakan hari pertama masuk sekolah bagi para siswa baru di sekolah-sekolah, dimana pada masa seperti ini dilakukan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS), dengan berbagai materi termasuk

materi kedisiplinan dan wawasan kebangsaan.



Di sekolah-sekolah di wilayah Kabupaten Jember terutama, memanfaatkan MPLS ini untuk membentuk karakter kebangsaan dan kedisiplinan. Kepada siswa-siswi barunya dengan bersinergi bersama Koramil setempat.

Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/12 Kaliwates Dipimpin oleh Danramil Kapten Inf Suwarno, yang memberikan materi MPLS di Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 12 Jember, bersama anggotanya.



Berbagai materi yang diberikan kepada 191 siswa-siswi baru SMPN 12 tersebut dengan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) dengan instruktur 4 orang anggota Kormail dan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) yang diberikan langsung oleh Danramil Kapten Inf Suwarno.

Kepala sekolah SMPN 12 Jember Susu Ariani dalam wawncarannya menyampaikan rasa bangganya dengan kehadiran Danramil beserta anggotanya, untuk ikut berperan dalam memberikan pembinaan kepada anak didik kami yang baru masuk melalui Penerimaan Peserta Didik Baru Tahun 2024.

Hal ini sangat penting dalam memberikan dasar karakter kepada adik-adik ini sebelum mengikuti pembelajaran di sekolah, mereka diberikan materi kedisiplinan dan wawasan kebangsaan, yang merupakan materi yang tidak ada dalam kurikulum sekolah, dalam mewujudkan generasi yang cerdas dan berkualitas. Jelas Susi Ariani.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat DICahyi Dinarso mengapresiasi kegiatan tersebut, sebagai bagian dari TNI masuk sekolah, yang sedang kami tekankan, guna memberikan pembinaan kepada generasi bangsa.



Pada kesempatan ini tentunya saya sangat berterima kasih kepada lembaga-lembaga sekolah yang telah berkolaborasi dan mempercayakan Kormail jajaran dalam memberikan pembinaan kepada siswa-siswi barunya, dengan materi kedisiplinan dan wawasan kebangsaan, tentunya ini merupakan upaya dalam mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas, disiplin dan berwawasan kebangsaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)